



←「カタログポケット」で広報を閲覧し、カメラマークをタップすると、紙面に掲載しきれなかった写真を見ることができます！

11/12 議員と語るこれからのまちづくり 議会懇談会

市政や議会活動について議員と意見交換をする「議会懇談会」が市役所で開催されました。懇談会には34人が参加し、「人口確保への対策」、「子育て支援」、「暮らしやすい生活」、「駅前地区のにぎわい」のテーマごとに4つのグループに分かれて懇談が行われました。参加者からはさまざまな視点での意見が出され、議員と一緒にまちづくりを考える貴重な機会となりました。



11/15 フレジェを作ろう！ お菓子づくり教室

砂川菓子組合の方々からケーキ作りを学ぶ「お菓子づくり教室」が公民館で行われ、小学生までの25人の親子が参加しました。今回は、いちごを使ったフランスの伝統的なケーキ、フレジェ作り挑戦。手際よく生クリームやカスタードクリームを乗せ、楽しそうにいちごで飾りつけていました。ボリュームたっぷりの一足早いクリスマスケーキを前に、笑顔で写真を撮る様子が見られました。



11/16 かわいらしく頑張る姿を披露 保育園おゆうぎ会

各保育園でおゆうぎ会が行われ、かわいい子どもたちが歌や踊りで保護者たちを楽しませました。さくら保育園の5歳児の発表では、流行りの音楽に合わせて踊ったり、「おむすびころりん」の劇では、おむすびやねずみなどにふんして演じたりと練習の成果を存分に披露しました。会場にはたくさんの方々駆けつけ、頑張る姿を見守りながらカメラなどに収めていました。



11/17 使わなくなったものを再利用！ おさがり交換会

使わなくなった子ども服などを持ち寄り、必要な家庭に無料で提供する「おさがり交換会」が地域交流センターゆうで開催されました。「空知すまいるママ」が主催するもので、会場はたくさんの方親子でにぎわい、テーブルにはさまざまなサイズの子供服やおもちゃなどが並びました。また、魚釣りゲームや手形アートの体験コーナーもあり、子どもたちは夢中になって遊んでいました。

